

Il était une fois... à Bassins

La chouette fête des aînés

Ils sont venus nombreux, les vieux de notre paroisse, à la fête qui les réunit annuellement. Ils sont venus comme des enfants, les yeux brillants et le cœur plein d'espoir de revoir pour quelques heures ceux avec qui ils ont partagé jadis heures de classes, fous rires, travail, responsabilités, jusqu'au temps venu de la retraite, de la diminution des forces, de la dépendance pour certains, mais de la solitude aussi.



Les enfants des petites classes : un conte de Noël... et des chansons. — (photos suire)

Devant des tables joliment décorées par les enfants de la paroisse et si bien dressées par les doigts de fées de nos dames du groupement des paysannes vaudoises, ils ont pris place à la grande salle de Bassins.

Les enfants des petites classes (de Mmes Bobst et Schopfer) leur ont fait la surprise longuement préparée. Un con-

te de Noël et des chansons. Ah ! ils ont été formidables, ces petits, et si émouvants que le courant a passé entre eux et tous ces grand-papas et grands-mamas. Leur représentation terminée, ils ont quitté la salle sur la pointe des pieds, modestement, pendant que les vieux, entonnaient « Voici Noël » comme pour leur dire merci...



Pèpé Jules, cadet des aînés en second : un personnage intarissable !

Avec le pasteur, M. Bécholet, tout le monde chanta quelques chants de Noël, en particulier *Nuit lumineuse*, puis *O peuple fidèle*, quelques-uns écoutaient en fixant les bougies du magnifique sapin ornant le devant de la scène.

Message d'espoir

Puis la tant attendue Mme Bécholet, jolie comme un petit paquet de Noël, dans sa belle toilette de velours noir, est venue raconter son message d'espoir sous la forme d'un beau conte de Noël provençal, avec une maîtrise parfaite de la diction et beaucoup de chaleur. On

aurait pu entendre voler un ange, tant l'auditoire était captivé.

Pèpé Jules, notre intarissable pèpé Jules, cadet des aînés de Bassins après M. Lucien Velan, doyen, toujours présent, a ensuite donné un petit aperçu de son talent par une court récit improvisé, en invitant, bien sûr, tous ses amis à chanter avec lui, ce qui fut fait à la satisfaction de tous.

Vers 16 heures, tout ce petit monde prit de bon cœur, qui son p'tit verre de vin, qui son mille-feuille, sa tasse de bon café bien chaud ou sa couronne des rois, servis dans la joie et la gaîté par les dames paysannes.

Depuis, Noël est passé, mais chacun gardera en sa mémoire de nouveaux souvenirs qui viendront l'égayer jusqu'au prochain... Noël.

Prangins

Gymnastique respiratoire

Comme par le passé, des cours de gymnastique respiratoire se donnent à

Tini SUIRE

Tir des glaçons, à Commugny

Ouverture de deux participants